

Antrag Nr. 11-O-22-0102

CDU

Betreff:

Unterschiedliche Bahnsteighöhen am Schiersteiner Bahnhof [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten bis zur nächsten Sitzung der Ortsbeirats mitzuteilen wer für die unterschiedlichen Bahnsteighöhen in den beiden Fahrtrichtungen verantwortlich zeichnet und wie dieser Zustand schnellstmöglich behoben werden kann.

Begründung:

Mit Erleichterung haben die Fahrgäste festgestellt, dass seit dem Bau des Bahnsteigs in Fahrtrichtung Koblenz für ältere- und behinderte Menschen oder auch Fahrgästen mit Gepäck durch die höhere Bahnsteigausführung ein bequemes Ein- und Aussteigen möglich geworden ist. Kaum glaubhaft ist daher, dass nun nach Fertigstellung des Bahnsteigs in Richtung Wiesbaden, die Bahnsteighöhe auf dem alten Niveau beibehalten wurde, was nur Kopfschütteln erzeugen kann. Hier besteht umgehend Klärungsbedarf wer für diese „Verrücktheit“ verantwortlich zeichnet und wie schnellstmöglich Abhilfe geschaffen werden kann.

Wiesbaden, 29.11.2011